

RILIS NASIONAL

Patroli Bersama di Kelurahan Lemah Mekar, Indramayu, untuk Mendukung Kampung Bebas Narkoba

Jabar - INDRAMAYU.RILISNASIONAL.COM

Sep 15, 2023 - 00:53



Patroli Bersama di Kelurahan Lemah Mekar, Indramayu, untuk Mendukung Kampung Bebas Narkoba

Indramayu - Satuan Narkoba (Satnarkoba) Polres Indramayu bersama dengan sejumlah fungsi gabungan Polres Indramayu melaksanakan patroli rutin di sekitaran kampung bebas narkoba di Kelurahan Lemah Mekar, Kecamatan dan

Kabupaten Indramayu. Kamis (14/9/2023) malam

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya mendukung program Kampung Bebas Narkoba yang telah dijalankan oleh Satgas setempat.

Patroli ini bertujuan untuk memantau dan menjaga keamanan di wilayah Kelurahan Lemah Mekar serta mengidentifikasi potensi-potensi masalah terkait narkoba.

Dengan kehadiran patroli rutin di sekitar kampung bebas narkoba, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan terhindar dari peredaran gelap narkoba.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasatnarkoba Polres Indramayu, AKP Otong Jubaedi mengatakan bahwa patroli ini merupakan komitmen Polres Indramayu dalam mendukung upaya pencegahan dan penanggulangan narkoba di tingkat lokal.

"Kami akan terus aktif menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kelurahan Lemah Mekar, serta memberikan dukungan penuh kepada Satgas Kampung Bebas Narkoba dalam menjalankan program mereka," ujarnya.

Selain itu, patroli ini juga sebagai bentuk kehadiran polisi yang lebih dekat dengan masyarakat. Polisi tidak hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat.

Ketua Satgas Kampung Bebas Narkoba di Kelurahan Lemah Mekar menyambut baik kehadiran patroli ini dan mengapresiasi dukungan dari Polres Indramayu. "

Kami berterima kasih atas dukungan Polres Indramayu dalam menjaga lingkungan kami agar tetap bebas dari narkoba," ujarnya.

Patroli bersama ini diharapkan dapat menjadi langkah konkret dalam menjaga kesuksesan program Kampung Bebas Narkoba di Kelurahan Lemah Mekar dan mendorong semangat perjuangan bersama untuk menciptakan lingkungan yang bersih dari narkoba.